

地域活動から世界が広がる感動を実感

まずはイベントで地域とつながり隊！

東京都 2020 オリンピック・
パラリンピックフラッグツアーに参加！



保健学部生が
100名近くの参加
者に「ポッチャ」の
楽しみ方を提供。

「学生天国」で総合政策学部生とマジックサークルが、自分らしくイベントに貢献！



木暮ゼミの模擬投票とマジックサークルの活動



北島ゼミのエイズピア活動

国際交流ウォークラリーで
多国籍交流しました！



活動内容や
活動報告・予定
はこちらから

ボランティア団体
feel が参加

保健学部生が
三鷹市立中学校 6 校
計 968 名に BLS 指導。



熱心な学生の
指導に中学生も真剣
な眼差しで注目。
手応えあり！

学生目線の企画で、 講座もパワーアップ！

外国語学部生と羽村市の連携講座では、学生の発想力とセンスが大好評となり、新聞紙でも取り上げられました。



12月9日
競技かるた



12月14日
日本が誇る
世界遺産



達成感とやりがいの
ある活動でした。

老若男女で学ぶかるた講座は、世代を超えた交流が実現。



東京オリンピック・パラリンピックも地域から応援！

感動と歓喜のワークショップ！おもてなしボランティア講座「英語&観光ワークショップ」を外国語学部が開催しました。



事前準備の
フィールドワークで
刺激をたくさん Get！



東京の
新たな魅力について
プレゼンテーション
しました。

まだまだ、活躍のフィールドは広い！ 地方へGO！

宮城県気仙沼で地域再建支援活動

繋がり寄り添う体験をお土産に、
保健学部生が意識を新たに帰京。



「きらめきハッピーキャンプ」を 埼玉県秩父市で宿泊して実施。

子ども達の瞳がキラキラ輝く時、
保健学部生は参加してよかったと実感！



ふるさと発見！大交流会 in Iwate 2017

総合政策学部生と外国語学部生が
岩手県で新しい自分を発見☆



医学部が福島県でボランティア

へき地医療の現場体験で、すべてが
自分の力になることを経験！



秋田県湯沢市で地域活動支援！

外国語学部生が活動を続けて10年
学生のリピーターが多い活動です。



ミニかまくら
作りなどを、
地域の方々と
協力して作成。



岩手県釜石市でのワークショップ

外国語学部生が市内の視察を実施。
フィールドの広さを体感！



ついに企業とコラボ！アイデア輝き☆自自力UP！

JR東日本との協働事業！

総合政策学部生と外国語学部生が全力投球。

訪日外国人の多摩エリアへの誘客に関する事業で販促ツールなどを作成しました。



(株)アトレ×写真部×総合政策学部生

写真部の展覧会

情報誌「みたから」発行



(株)アトレ×企画力で勝負！

♡外国語学部生の「トイレ企画」



♡「はじめてのおみせやさん」



♡「いわて利き酒セット」



☆総合政策学部生のお弁当「杏えんべんと。」



すべて「意欲」が形になった活動です！

(株)アトレ×「みたからさんぽ」を開催

笑顔と笑顔の交流でみんな Happy♡



地域からグローバルな舞台へ進出！

学生発表会で受賞！

総合政策学部の久野ゼミが優秀賞
木暮ゼミが奨励賞



毎年多くの大学と学生が学生発表会へ向けた取り組みを行っています。

大学コンソーシアム八王子
学生発表会の詳細はこちら



国際交流事業で海外に派遣

外国語学部生が地域力を世界で発揮！



“失敗を恐れずに新しいことに果敢に挑戦する” 気持ちが実り、日本代表青年として渡航する機会を得ることができました。

外国語学部 菅野桃香

環境活動表彰を受賞！

総合政策学部生と教員の地道な努力が結実！



身近な地域の清掃活動を通し、地域を再発見する運動は7年目を迎えました。今後も活動を続ける予定です。総合政策学部生30名程度がこの活動に参加しています。

☆小さな活動から大きな努力まで、すべてに無駄のない地域活動から多くの人材が育ちました☆